

- 21— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 270 "re" voirie. (25 mars.) (Clément).
- 22— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" enlèvement du fumier. (9 avril) (Martin).
- 23— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des autobus. (9 avril). (L. A. Lapointe).
- 24— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 concernant les marchés. (15 avril) (Lapointe, L. A.)
- 25— 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 concernant la fermeture des magasins de bonne heure. (15 avril) (Bastien).
- 26— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un Bureau de Censure pour les vues animées. (22 avril). (Lapointe, L. A.)
- 27— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" enseignes électriques. (22 avril). (L. A. Lapointe)

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

- 21— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" roads. (25th March). (Clément).
- 22— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" removal of manure. (9th April) (Martin).
- 23— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the circulation of autobusses. (9th April) (L. A. Lapointe).
- 24— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 concerning markets. (15th April) (Lapointe, L. A.)
- 25— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 328 concerning early closing of stores. (15th April) (Bastien).
- 26— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a Board of Censorship for moving pictures. (22nd April). (Lapointe, L. A.)
- 27— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (22nd April) (Lapointe, L. A.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).